

「いいのまつり」がありました

12月12日(木)に1年生が飯野幼稚園の子どもたちを招いて「いいのまつり」をしました。

11月5日にダイセーフオレストパーク(鈴鹿青少年の森)へ「あきみつけ」の勉強で行ったときに拾ったドングリなどを使って幼稚園のみんなが楽しめるゲームをいろいろと考えました。

的あてやドングリすくい、迷路、すごろく、ドングリころがしなど、それぞれに工夫がされていきました。遊びの説明も自分たちでしっかりと話すことができていました。幼稚園のみんなも楽しい時間がすごせたことと思います。



ネットトラブル防止教室がありました

12月4日(水)の5限目に4・5年生の「ネットトラブル防止教室」がありました。鈴鹿警察署の職員の方と携帯電話会社の方を講師にお話を聞きました。

ネット上で実際に起こったことのある事件をもとにしたアニメを見たあと、どうしてトラブルになったのか、どのようなことに気をつける必要があるのかなど、聞かせていただきました。直接、顔を合わせない文字だけのやりとりの怖さなど、一人ひとりが、これからの生活の中で使用するであろうスマホの使い方について意識を高く持つことができるきっかけになればよいと思います。

各ご家庭でも、スマホやゲーム、インターネットの使用についてはそれぞれルールがあると思います。今一度、ご家庭でも、話し合っただけだと幸いです。

